
I.1.1 –  Intervention de Claude Deville Cavellin tête de liste 

« Mesdames, messieurs les Présidents 

Tout d’abord merci pour votre présence ce soir et pour ce rendez-vous électif. 2024, une année 

olympique, année de l’Euro, année élective pour tout le mouvement sportif, pour tous les comités 

départementaux, régionaux ainsi que pour toutes fédérations sportives. 

Pour nous, représentants du football départemental, ce rendez-vous important s’il en est puisque nous 

allons élire une équipe pour les 4 ans à venir. 

Je soumet donc, aujourd’hui, le renouvellement de mon mandat de Président ainsi que l'élection d’une 

nouvelle équipe à votre suffrage et cela pour une durée de 4 ans (2024-2028). 

L’envie, la passion d’être au service de notre football et de nos clubs, la motivation de dynamiser, de 

développer notre football essonnien ainsi que de voir fructifier le travail entrepris lors des ces quatre 

dernières années , avec les clubs, est le moteur de cette nouvelle candidature.  

Les quatre dernières années passées à vous rencontrer, à échanger, à partager les satisfactions ainsi 

que les problèmes rencontrés, à mettre en place des actions visant avant tout à aider et supporter les 

licenciés dans leur quotidien ont été l’essence de cette décision.  

La liste que j’aurai l’honneur et le plaisir d’emmener aura mission, l'ambition et la responsabilité de 

donner à notre football, à nos clubs, à nos plus de 42800 licenciés, le cadre, le support et le lustre qu’ils 

méritent par leur engagement sans faille.  

Cette liste, par sa diversité, est à l’image de notre football départemental. Elle présente le bon équilibre 

entre la représentation de nos territoires, la présence des clubs, des membres de l’instance et les 

diverses familles de notre football essonnien. 

Nous avons attendu la fin de saison sportive et le déroulement de nos finales de coupes 

départementales pour vous faire part du programme de la mandature 2024-2028. 

Les thématiques sur lesquelles nous nous orientons seront celles déjà engagées et travaillées lors de 

la mandature écoulée :  

⇏ Aide aux clubs  

● Maintenir les dotations 

● Valoriser les clubs par la mise en place d’un Contrat d’engagement Club 

● Assurer la gestion des services civiques 

● Aider les nouveaux présidents et les petites structures (< 200 licenciés) 

● Délocalisation les formations 

● Sectorisation, mise en place et renforcement du rôle de référent 

● Renforcer notre collège des présidents 

⇏ Ethique et Valeur 

Mettre en place une commission d’éthique  



Mettre en place une plateforme de surveillance 

Valoriser le bénévolat 

Mettre en place un conseil jeunesse 

Dynamiser le féminisation de notre football 

⇏ Politique de la ville 

● Club citoyen-club tremplin 

● Football dans les quartiers - Favoriser la mixité - Renforcer les tournois d’été, Intercités et inter-

quartiers 

● Renforcer du plan “halte à la violence” avec les pouvoirs publics 

● Être moteur des projets Football-Vie de cité 

⇏ Arbitrage 

● Faire promotion du rôle et de la mission arbitre 

● Mettre en place de journées dédiées ou/et d’actions spécifiques au travers d'événements de 

notre district 

● Renforcer le Tutorat et la fidélisation  de nos arbitres  

● Renforcer l’accompagnement de nos jeunes arbitres 

⇏ Technique 

● Renforcement des exigences comportementales sur les formations d’éducateurs 

● Renforcer les exigences sur le foot d’animation avec le concours de la commission compétente 

● Augmenter les visites clubs 

● Maintenir le bon niveau scolafoot 

● Dynamiser les axes de nouvelles pratiques 

● Renforcer les Quartiers d’été, Sport handicap, sport pour tous 

⇏ Médical 

● Mettre en place des sessions spécifiques (ex : gestes à faire, à éviter en cas de blessure, gestes 

qui sauvent… 

 Toutes ces initiatives seront les points clés de cette mandature. 

Je terminerai en sollicitant de nouveau au nom de notre liste, votre adhésion et votre confiance lors 

de ce vote. 

Merci à toutes et à tous  

 


